

В номере



2



11



35



58

Главная тема номера:

Правовое регулирование в сфере цифровизации и развитие законодательства в области искусственного интеллекта

- 2** Гусева Т.А. Электронный документооборот и электронные государственные и муниципальные услуги в публично-правовой сфере
- 6** Морозова И.Г. Правовой режим цифрового рубля
- 11** Тагаева С.Н. Виртуальное игровое имущество — объект гражданских прав?
- 17** Хамидуллина Е.В. Правовой режим киберчастей тела: настоящее и будущее
- 23** Антонов А.А. Искусственный интеллект: вопросы правосубъектности
- 29** Крюкова Е.С., Инюшкин А.А. Интеллектуальные системы и персонализированная медицина: проблемы правового регулирования

Частноправовые (цивилистические) науки

- 35** Андреев В.К. Организационно-правовые формы включения высоких технологий в промышленное производство
- 41** Блинец И.А., Витко В.С. Страсти по материальности нематериальной сущности
- 46** Соломин С.К. Договор, характеризующийся «неравенством переговорных возможностей», в практике хозяйствующих субъектов
- 52** Васючкова О.А., Вороньжев А.С. Сервитут вида: понятие и признаки с учетом концептуального признака единства судьбы земельного участка и объекта недвижимости

Публично-правовые (государственно-правовые) науки

- 58** Зарембо С.А. Эффективность административных актов таможенных органов
- 63** Анисимов А.П., Исакова Ю.И., Працко Г.С. Правовое регулирование использования прилегающих территорий: вопросы теории и практики

The main subject of the issue:

Legal Regulation in Digitalization and Artificial Intelligence Legislation Development

- 2** T.A. Guseva. Electronic Document Flow and Electronic State and Municipal Services in Public Law
- 6** I.G. Morozova. The Legal Regime of the Digital Ruble
- 11** S.N. Tagaeva. Is Virtual Game Property an Object of Civil Rights?
- 17** E.V. Khamidullina. The Legal Regime of Cyber Body Parts: The Present and the Future
- 23** A.A. Antonov. Artificial Intelligence: Issues of Legal Personality
- 29** E.S. Kryukova, A.A. Inyushkin. Intelligent Systems and Personalized Medicine: Regulatory Issues

Private Law (Civil) Sciences

- 35** V.K. Andreev. Organizational and Legal Forms of Integration of High Technologies into Industrial Production
- 41** I.A. Bliznets, V.S. Vitko. Passion for the Materiality of a Non-Material Entity
- 46** S.K. Solomin. Contracts Characterized by «Asymmetric Bargaining Power» in the Practice of Business Entities
- 52** O.A. Vasyuchkova, A.S. Voronzhev. Servitude of a Kind: The Concept and Attributes Taking into Account the Conceptual Feature of the Uniform Destiny of Land Plots and Real Estate

Public Law (State Law) Sciences

- 58** S.A. Zarembo. Effectiveness of Administrative Acts of Customs Authorities
- 63** A.P. Anisimov, Yu.I. Isakova, G.S. Pratsko. Legal Regulation of the Use of Adjacent Territories: Issues of Theory and Practice

